III.- IMPACTO SOCIAL.

3.3. Personalidades que lo jugaron.

Muchas personas famosas practicaron el ajedrez, entre ellos:



El famoso músico francés André Danican Philidor que a los 11 años ya interpretaban composiciones musicales suyas en la Real Capilla de Versalles y a los 17 años era el mejor jugador de Francia.



Napoleón Bonaparte alivió muchas horas de exilio jugando ajedrez en la Isla Santa Elena.



También existen pruebas de que fue jugado por el Duque Albrecht V de Baviera y Ana de Austria, así como por el filósofo, físico y político norteamericano Benjamín Franklin (1706-1790).







Otro famoso, enamorado de los encantos del ajedrez, fue el guerrillero Ernesto Guevara de la Serna, conocido como "el Ché", el cual lo practicó con cierta frecuencia y colaboró, en gran medida, para que este juego se desarrollara en Cuba.